



Bericht des Vorsitzenden über das Geschäftsjahr 2019

Im Jahr 2019 wurden 6 Vorstandssitzungen durchgeführt.

Am 01. Februar trafen wir uns bei Kodrobs in Wilhelmsburg um zu besprechen, was unsere Ziele für dieses Jahr sind. Im Grunde haben wir nur unsere alljährliche Veranstaltung im Fokus. Die Jahresversammlung 2019 wurde auf den 29. Mai um 18:30 Uhr festgelegt. Der Runde Tisch wurde wieder mit der ständigen Anwesenheit von Rainer Graumann besetzt. Er trifft sich abwechselnd bei im STZ und KISS. Unser Mitglied Rolf Sueltemeyer ist im März verstorben. Dieter Klein hat als Referenten Rolf Hüllinghorst für die Herbstveranstaltung an der Hand. Möglicher Termin wäre der 16. Oktober. Ich werde den Gemeindesaal in Sinstorf anmieten.

Die Jahresversammlung fand dann am 29. Mai in Wilhelmsburg statt. Die Amtszeit von Dieter Klein als Kassenwart ist abgelaufen. Er stellte sich für 2 weitere Jahre zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt. Auch bei Katharina Heck- Niels und Hans- Jürgen Stypmann ist die Amtszeit als Beisitzer abgelaufen. Herr Stypmann möchte nicht mehr. Dafür wurde Rory Linton gewonnen. Mit Frau Heck- Niels wurden beide einstimmig gewählt. Auch bei den Kassenprüfern gibt es ein neues Gesicht. Anstatt Herr Stypmann trat Herr Manfred Tödter an. Zusammen mit Herrn Prillwitz wurden sie gewählt. Unter dem Punkt „sonstiges“ wurde vom Kassenwart sowie von mir die Zahlungsmoral der jährlichen Beiträge bemängelt. Im Juni bekamen wir die Nachricht von der Bußgeldstelle Hamburg das die Verteilgremien sich im August oder September treffen. Unser Antrag über 1250,- € wurde im August 2018 gestellt!!!

Am 15. Juli traf ich mich mit Frau Andrea Graser u. Dieter Klein im Helferichweg zwecks Mitgliedschaft u. Vereinsarbeit. Das Gespräch verlief positiv. Leider bekam ich am 15. August von ihr eine Absage in Bezug auf Vorstandsarbeit.

Das Thema für die Veranstaltung stand auch fest: „Alkohol- jedes Glas ist gefährlich“ Herr Hüllinghorst sagte zu unserem Bedauern aus Krankheitsgründen die Veranstaltung ab, stellte aber Herrn Jürgen Schlieckau aus Cuxhafen vor das Referat zu halten.

Am 27.09. traf ich mich mit Ullrich Scharlo im Restaurant Oktober. Er wäre bereit, im Vorstand mitzuarbeiten, auch als 1. Vorsitzender!

Die Bußgeldstelle teilte uns mit, dass die 1250,- € uns angewiesen werden.

Zur Veranstaltung kamen 34 Personen. Hatten schon bessere Veranstaltungen. Die Kosten beliefen sich für Saalmiete, Honorar u. Bewirtung auf 550,- €

Post vom Finanzamt: Unser Freistellungsbescheid für die Jahre 2016, 2017 u. 2018 ist da!

Zuschüsse: Die Suchtberatungsstelle Kodrobs stellte am 05.07. den Antrag einen Beamer sowie einen Wandprospekthalter zu finanzieren. Insgesamt betrug der Zuschuss 460,- €.

Am 31.12.19 betrug der Mitgliederstand 76 Mitglieder.

Wir sind mit dem Jahr zufrieden.

Bernd Schulz 1. Vorsitzender